

# Real Anime

## Der Schulbeginn

Von -Mizu-

### Kapitel 1: Der Schulbeginn

*"Einmal so sein wie ein Animechara... Das wäre schön",* träumt Mizu vor sich hin, bevor ihr Wecker kurz nach 7Uhr klingelt. Verschlafen schaut sie ihren Wecker an und drückt drauf. *"Nur ein Traum... Warum kann der nicht so wie andere wahr werden?"* Langsam steht sie auf und schaut verschlafen ihr Kleiderschrank an *"Warum habe ich nur wieder Schule? Naja, wenigstens wird mich meine Videokamera begleiten! Hehe, ich würde gern wissen was meine Klassenkameraden denken werden. Wahrscheinlich werde ich wieder von allen Seiten angemotzt.. Argh!"* Schnell schnappt sich Mizu eine hellblaue Jeans, eine Hellblaue Bluse und Unterwäsche, schlendert ins Bad und macht sich für das neue Schuljahr fertig. Nach kurzer Zeit ist sie fertig, geht in die Küche und trinkt Milch. *"Hm, niemand ist wach?"* Sie stellt das Glas weg und nimmt ihren Schulranzen und geht zur Tür. *"Viszontlátásra (Tschüss)"* Schreit sie und startet die Kamera, zieht die Schuhe an und geht aus der Wohnung.

Als sie vor der Schule steht spricht sie endlich *"Das is meine Schule! Gleich da vorne sieht man mein Klassenzimmer.. Und äh..."* Mizu sieht welche am Fenster ihrer Klasse stehen und winkt ihnen zu. *"Sch... Schöne Klasse ^^"* Wollte schon was anderes sagen, hat aber zum Glück die Kamera nicht vergessen. Sie geht einige Treppen hoch und filmt die Klasse. Gleich kam ein großes staunen, warum Mizu diesmal eine Kamera dabei hatte und kein Fotoapperat. *"Nunja, ich möchte es gerne festhalten! Dann können wir uns das bei unserem Abschlussball anschaun!"* erklärt Mizu ihnen. Nach einigen Stunden geht Mizu heim. *"Ach... Wirklich.. Warum kann mein leben nicht wunderschön sein? So wie in einem Anime... Ach... Dann würde mich wahrscheinlich jemand zu Hause erwarten? Hach... Dann würden wir den ganzen Tag genießen..."* Nebenbei schaltet sie die Kamera aus und geht traurig ihren kurzen Heimweg. Sie schaut wie immer die Autokennzeichen an. *"Fürstenfeldbruck.. München.. Starnberg.. Alle wohnen hier in der umgebung..."* Mizu seufzt. Ihr blick wendet sich den Autokennzeichen weg, als sie die Straße "36" erkennen kann. *"Bin ja gleich daheim ^^!! Dann müsste jetzt echt ein Wunder geschehn... =."* Sie sperrt die Türe des Hochhauses auf und geht die Treppen hoch, bis in den zweiten Stock. Mizu blieb plötzlich stehen, als sie einen Jungen im Alter von ca. 16 vor ihrer Tür sah. Ihre Augen wurde größer-sie traute ihren Augen kaum. Sie schüttelte ihren Kopf und ging dann zu ihm. *"Äh Hallo! Du mö-möchtest wahrscheinlich was von meinem B-Bruder, oder?"*, sagt sie ihm schüchtern von der Seite. Der Junge erschreckt und springt von der Tür weg, dann schaut er sie an. Er wunderte sich. *"...M-Mizu?"* fragte er vorsichtig. Mizu bekam etwas angst und nickte dann. *"J-aa ich heiße M-Mizu.."* Dieser Junge freute sich kurz und ging dann noch mehr zu Seite

sodass er aus dem Fenster schauen konnte und drehte sich auch zum Fenster. "Irgendwie... Kommt er mir bekannt vor.." denkt sich Mizu "Ah! D-Doch... Doch nicht etwa?" "Bist du etwa..?" fragt Mizu vorsichtig. Der Junge nickt vorsichtig. Mizu freut sich und knuddelt den Jungen von hinten. "JUHUUUU DER WEIHNACHTSMANN IS DA!!" schreit Mizu glücklich. Der Junge ist geschockt, wird aber rot. "Nein bin ich nicht!" sagt er unglücklich und schließt genervt die Augen. "I-Ich b-bins... ähm..." der Junge zögert und fängt an zu stottern "T...T....T...T..." Mizu erschrickt und springt von ihm weg. "Ten?" Er nickt. Sie geht vorsichtig zur Tür und bittet ihn rein, nachdem sie aufsperrt.